

Amador Díaz dimite como concejal del PRC en Cartes por razones personales

Emi Peón tomará el relevo al frente de la representación regionalista en el Ayuntamiento

Santander, 3 de abril de 2025

El concejal del PRC en el Ayuntamiento de Cartes, Amador Díaz, ha registrado hoy su dimisión por razones personales que le impiden la dedicación que requiere la actividad municipal.

Díaz adelantó ayer su decisión al Comité Local del PRC, que le agradeció el trabajo y el esfuerzo realizados desde el inicio de la legislatura, a pesar las dificultades para compaginarlo con su actividad profesional.

La número dos de la candidatura con la que los regionalistas concurren a las elecciones municipales de 2023, Emi Peón, asumirá a partir de ahora la representación en el Ayuntamiento, una vez que se formalice la dimisión en un próximo Pleno municipal, previsiblemente en el mes de mayo.